
ATA DA 368º SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA ONLINE DO CONSELHO REGIONAL DE 1 
MEDICINA VETERINÁRIA DO ESTADO DE RORAIMA – CRMV/RR. 2 
Às 19h25min do dia trinta de junho de dois mil e vinte, nos termos do Art. 38º da Resolução CFMV Nº 3 

591, de 26 de junho de 1992, e atendendo o Edital de Convocação Nº 006/2020, reuniram-se online ca-4 
da qual em suas residências, sob a presidência de seu titular, Méd. Vet. José Ricardo Soares da Silva, 5 

os membros do seu Plenário: Méd. Vet. Yêda Suely de Souza Rodrigues – Secretária Geral, Méd. 6 
Vet. José Kleber Oliveira de Farias – Vice Presidente e o Zoot. Jalison Lopes – Tesoureiro. Con-7 
selheiros Efetivos: Méd. Vet. Lucas Araújo Lima, Méd. Vet. Thiago Pimentel Corrêa e Zoot. Jou-8 

se Moreira Sanches. Conselheiro Suplente: Caio Fernandes Silva. Sob a PAUTA adiante: 1 – 9 
ABERTURA DOS TRABALHOS: 1.1 – Em consonância com o Art. 40 da Res. CFMV 591/92, ha-10 

vendo o “quórum” regimental de 2 Diretores e 4 Conselheiros, houve a formação do quórum por 4 Di-11 
retores, 3 Conselheiros Efetivos e 1 Conselheiro Suplente. 1.2 – Ausentes os Conselheiros Efetivos: 12 
Méd. Vet. Hayla Izabelly Nakauth, a qual informou que estaria na escala de plantão no seu serviço, o 13 

Méd. Vet. Célio Macedo da Fonseca, não tinha como participar devido já ter agendado um compro-14 
misso nesse horário e o Méd. Vet. Emílio Bernardon Neto, que não teria como participar, pois já teria 15 

também um compromisso no horário da Plenária. 1.3 – Houve necessidade de substituição por Conse-16 
lheiro Suplente. O Senhor Presidente declarou aberta a 368º Sessão Plenária Ordinária Online do 17 
CRMV/RR, com as saudações iniciais aos presentes e rogando a Deus que ilumine a todos na condução 18 

e julgamento dos assuntos a serem tratados, que são de fundamental importância para a Medicina Vete-19 
rinária e a Zootecnia no Estado de Roraima, para atendimento dos seguintes pontos de pauta 1, 2, 3, 4, 20 

5, 6 e 7, o Presidente abriu os trabalhos, o qual consultou os presentes se concordavam com a pauta es-21 
tabelecida e se alguém tinha algo a dizer sobre a referente pauta, onde todos concordaram com a mes-22 
ma. 2 – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA ATA 367º, após lida pelo Presidente e aprovada, o mes-23 

mo deu continuidade aos trabalhos, se iniciando os assuntos da plenária. 3 – COMUNICAÇÕES EM 24 
GERAL: 3.1 DA PRESIDÊNCIA: 3.1.1 – O Senhor Presidente iniciou agradecendo a presença de 25 
todos, e falou sobre uma reunião o qual participou que foi a Câmara de Presidentes, entre os assuntos 26 

abordados, comentaram sobre o Manual de Responsabilidade Técnica (RT), sobre a questão da impor-27 
tância da transparência nos conselhos regionais, telemedicina, ensino à distância, campanhas publicitá-28 

rias e sobre a Controladoria. 3.2 DA VICE-PRESIDÊNCIA: 3.2.1 – O Vice-Presidente começou sua 29 
fala agradecendo a presença de todos e sobre a importância da tecnologia que proporciona uma reunião 30 
online fazendo com que se dê andamento nos trabalhos do Conselho, inclusive os quais não estão para-31 

dos, falou ainda, da preocupação com o andamento das Comissões Regionais no assessoramento ao 32 
Conselho, inclusive sugeriu para a Assessoria de Comunicação que se criasse um grupo geral das Co-33 

missões no aplicativo do Whatsapp para estimular à todos nos trabalhos e divulgação dos temas impor-34 
tantes que devem ser tratados pelas Comissões, dando visibilidade nas redes sociais. 3.3 DA SECRE-35 
TARIA: 3.3.1 – A Secretária Geral iniciou sua fala agradecendo o comprometimento dos presentes em 36 

participar da Plenária online, inclusive da participação da nossa Assessora de Comunicação Sheila 37 
Muller, da Assessora Jurídica Carolina Oestereich e da nossa Assessora da Presidência Maiara Medei-38 

ros. 3.4 DA TESOURARIA: 3.4.1 – O tesoureiro comentou que o montante que estava pendente para 39 
ser devolvido ao CFMV havia sido devolvido, comentou ainda sobre o auxílio emergencial que nos foi 40 
oferecido pelo Conselho Federal, e como estávamos com uma quantia “boa” em conta, não precisaría-41 

mos solicitar tal auxílio, devendo ser acionado em outro momento oportuno. Falou também que podía-42 
mos arrecadar ainda, pois houve a extensão do pagamento da anuidade. 3.5 DOS CONSELHEIROS: 43 

Ao perguntar se havia alguma comunicação por parte dos Conselheiros, os mesmos não tinham nada à 44 
informar no momento. 4 – PONTOS DELIBERATIVOS: Não houve pontos deliberativos. 5. IN-45 
FORMES: 5.1 Foi lido para conhecimento de todos os presentes pela Secretária Geral, o OFÍCIO 46 

CIRCULAR Nº 0048/2020/CFMV-PR que trata sobre a Resolução Nº 1330 e 1332/2020 do Código de 47 



 

Ética. 5.2 OFÍCIO CIRCULAR Nº 0049/2020/CFMV-PR, fala sobre a consideração e sugestão quanto 48 
o manual de RT. 5.3 Constituição da Comissão Regional de Responsabilidade Técnica e Fiscalização, 49 
pela Portaria Nº 030 de 26 de junho de 2020, onde a demanda do OFÍCIO CIRCULAR Nº 50 

0049/2020/CFMV-PR, já seria encaminhado para considerações da Comissão. 5.4 OFÍCIO CIRCU-51 
LAR Nº 0050/2020/CFMV-PR, que informa sobre a solicitação de manifestação sobre proposta de mi-52 

nuta de Resolução que especifica o campo de atividades do Zootecnista. 5.5 Reunião da Câmara de 53 
Presidentes. 5.6 Andamento das Comissões Regionais do CRMV/RR. 6 – ORDEM DO DIA: 6.1 – 54 
PROCESSOS DA DIRETORIA: Não teve processos da diretoria. 6.2 – PROCESSOS DE NATU-55 

REZA ADMINISTRATIVA MANUAL: todos relatados, apreciados, discutidos e votados na forma 56 
do disposto na Seção II, Art. 4º, alíneas “a” e “p” e Art. 5º, alíneas “b” e “c”, da Res. CFMV Nº 591/92, 57 

conforme adiante. 6.2.1– Proc. Nº 0140/2020 – BAIXA DE ART: MED. VET. RAFAEL SOUZA 58 
SILVA – Cons. Relator: Jouse Moreira/Aprovado. 6.2.2 – Proc. Nº 0141/2020 – ALTERAÇÃO CA-59 
DASTRAL: MED. VET. RAIANE GALES MACEDO – Cons. Relator: Thiago Pimentel/Aprovado.  60 

6.2.3 – Proc. Nº 0142/2020 – CANCELAMENTO DE REGISTRO DE PJ: FRIOS RORAIMA DIS-61 
TRIBUIDORA DE ALIMENTOS: MED. VET. ALLAN LUIZ DE OLIVEIRA – Cons. Relator: 62 

Thiago Pimentel/Diligência.  6.2.4 – Proc. Nº 0143/2020 – REGISTRO DE PJ: BRASILEIRO E LO-63 
PES PRODUTOS AGROPECUÁRIOS LTDA: MED. VET. ALLAN CESAR COSTA AMABILLE 64 
– Cons. Relator: Jalison Lopes/Aprovado. 6.2.5 – Proc. Nº 0144/2020 – CANCELAMENTO DE RE-65 

GISTRO DE PJ E BAIXA DE RT: MED. VET. AUSTIA DAYANA MOREIRA ALVES – Cons. 66 
Relator: Jouse Moreira/Aprovado. 6.2.6 – Proc. Nº 0145/2020 – TRANSFERÊNCIA: MED. VET. 67 

MARCO ANTÔNIO RITTER BASTOS GOMES – Cons. Relator: Jouse Moreira/Aprovado. 6.2.7 – 68 
Proc. Nº 0147/2020 – REGISTRO DE PJ: AGRO CAMPO(AGROPECUÁRIA): MED. VET. RA-69 
FAEL SOUZA SILVA – Cons. Relator: Jalison Lopes/Aprovado. 6.2.8 – Proc. Nº 0148/2020 – INS-70 

CRIÇÃO DEFINITIVA: MED. VET. LARISSA EVELYN DA SILVA E SILVA – Cons. Relator – 71 
Thiago Pimentel/Aprovado. 6.2.9 – Proc. Nº 0151/2020 – INSCRIÇÃO DEFINITIVA: MED. VET. 72 
CLEIDE KAROLINE PEREIRA DA SILVA – Cons. Relator: Yêda Rodrigues/Aprovado. 7. O que 73 

ocorrer, teve a manifestação da Assessora de Comunicação, Sheila que comentou sobre a Primeira live 74 
do CRMV/RR, ocorrida no dia 23 de junho do corrente ano com o Vice-Presidente, José Kleber de Fa-75 

rias que tratou do assunto sobre os Cuidados dos Pets na Quarentena, a qual comentou o aumento de 76 
seguidores do Conselho nas redes sociais e que estaria à disposição pra assuntos pertinentes das Comis-77 
sões para se fazer matérias, entrevistas, etc. A Assessora da presidência, Maiara falou sobre o dinheiro 78 

em caixa que o Conselho teria, onde a arrecadação foi maior esse ano comparado ao ano passado, co-79 
mentou também o andamento da compra da sede do CRMV/RR. A Dra. Carolina, Assessora Jurídica 80 

esclareceu sobre o parecer à respeito o “Pet Shop Cachorrada”, onde sua proprietária havia ido do 81 
CRMV/RR e usado de má fé. O Vice-Presidente, José Kleber comentou sobre a importância do livro de 82 
registro ser assinado por todos os visitantes ao CRMV/RR, pois registra à atitude do visitante. O Con-83 

selheiro Efetivo Lucas Lima, Presidente da Comissão de Bem Estar Animal, falou que a Pandemia teria 84 
atrasado os trabalhos da Comissão, pois ele tinha vontade de se pronunciar, mas que gostaria primeiro 85 

de saber de fato onde encontrar informações corretas de onde denunciar maus tratos e sobre o recolhi-86 
mento de tais animais. Assim como, a Conselheira Efetiva Jouse Sanches, Presidente da Comissão de 87 
Animais Selvagens e Meio Ambiente, comentou também sobre os trabalhos estarem prejudicados pela 88 

Pandemia, a qual disse que inclusive certos animais seriam devolvidos à natureza com soltura no Mu-89 
nicípio de Amajarí, na Serra do Tepequém. O Méd. Vet. José Ricardo Soares da Silva, Presidente do 90 

Conselho Regional de Medicina Veterinária do Estado de Roraima, agradeceu a participação de todos e 91 
deu por encerrada a 368º Reunião Plenária Ordinária às 20h:49min e eu, Yêda Suely de Souza Rodri-92 
gues, Secretária Geral do Conselho, lavrei a presente ata, que após lida e achada conforme, vai assinada 93 

por todos os participantes. 94 
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